

Continúa en Cuba evaluación de preparativos para curso escolar



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 20 ago (RHC) La ministra de Educación de Cuba, Naima Trujillo, continúa hoy el periplo por el país con el objetivo de evaluar y certificar los preparativos para el curso escolar 2024-2025.

Está previsto que el período lectivo comience el venidero 2 de septiembre únicamente en la Educación General, cuyas instituciones abrirán sus puertas a cerca de un millón 600 mil alumnos en todo el

archipiélago.

Durante su recorrido, Trujillo enfatiza en la necesidad de garantizar recursos técnicos y metodológicos indispensables para realizar un proceso docente-educativo acorde con las exigencias de la pedagogía cubana, esencialmente humanista.

Completar la fuerza docente es otra de las prioridades, con el objetivo de incluir a todo el alumnado en procesos que promuevan el pleno desarrollo de la personalidad y la educación integral, sustentada en un enfoque histórico-cultural, de manera sistémica.

También analiza la instrucción política e ideológica, que según apuntó en varias provincias, debe comprender lecciones referidas al enfrentamiento a la colonización cultural y el estudio de la obra del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

La enseñanza de la historia cubana, la formación pedagógica, la calidad de la educación técnica y profesional, la informatización y la enseñanza del idioma inglés, entre otros, son algunos de los temas tratados durante la comprobación.

Un proceso similar sucede en la Educación Superior, cuyo calendario iniciará el 16 de septiembre para los alumnos de primer año y a mediados de octubre para los estudiantes que continúan sus estudios.

Los organismos formadores, entre los que están los ministerios de Salud Pública, Relaciones Exteriores, del Interior y las Fuerzas Armadas, estrenarán el curso entre septiembre y noviembre.

Según el ministro de Educación Superior, Walter Baluja, ese nivel tiene «el reto importante de sincronizar su programa al de la Educación General, como ha sido tradicionalmente».

Hasta ahora, está asegurado el material indispensable para garantizar las graduaciones, los cuadernos escolares y algunos insumos destinados al trabajo de los profesores, aseguró recientemente Baluja.

Se espera que el inicio del curso 2024-2025 sea una fiesta en las universidades adscritas al Ministerio de Educación Superior, que sigue apoyando el avance local, los programas de las ciencias y el Plan Nacional de Desarrollo hasta 2030, comentó.

Cerca de un cuarto de millón de estudiantes, entre ellos miles de extranjeros, entrarán a las universidades cubanas, en algunas de las cuales se realizaron labores de reparación de aulas, laboratorios, residencias y otros inmuebles. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363193-continua-en-cuba-evaluacion-de-preparativos-para-curso-escolar>



Radio Habana Cuba